

La importancia del internet en el hogar para la seguridad

En la era digital actual, el concepto de hogar ha evolucionado significativamente. Ya no es simplemente un lugar de descanso, sino que se ha transformado en un centro neurálgico donde se llevan a cabo diversas actividades de nuestra vida diaria, ya sea en el ámbito laboral, estudiantil o de entretenimiento. Por esta razón, cada vez más personas consideran fundamental contar con un sistema de dispositivos inteligentes para garantizar su seguridad y comodidad.

Según indican datos de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (SUBTEL), el 94,3% de los hogares en Chile declaran contar con acceso propio a internet. Esta cifra, destacada por su relevancia en el panorama digital del país, refleja el alto nivel de penetración y disponibilidad de servicios de conectividad. Actualmente, sistemas innovadores conectados a través de internet ofrecen soluciones eficientes para proteger nuestros hogares.

El acceso a internet en nuestros hogares desempeña un papel fundamental en la protección de nuestros seres queridos y la seguridad de nuestras posesiones. Gracias al avance digital, los sistemas de seguridad han evolucionado significativamente, pasando de simples alarmas a redes interconectadas que nos mantienen informados de las actividades y nos brindan protección constante.

La interconexión entre los dispositivos en un hogar no solo mejora la eficiencia, sino que también fortalece la seguridad, previniendo desastres domésticos. Desde la instalación de cámaras con conexión wifi hasta la sincronización de varios aparatos para crear un sistema optimizado, como integrar una cerradura electrónica con un videoportero capaz de transmitir la voz y controlar el acceso al domicilio, incluir un sensor de puerta, una sirena inalámbrica, entre otros. Son solo algunas de las ventajas que ofrece



Víctor Farfán, Channel Sales Manager de EZVIZ Chile

esta interconexión, beneficios que se obtienen gracias al internet en el hogar.

Una de las ventajas principales de tener internet en casa es la posibilidad de monitoreo remoto. Mediante cámaras de vigilancia conectadas a la red, podemos supervisar nuestras viviendas desde cualquier ubicación a través de dispositivos móviles. Esta función es especialmente útil durante vacaciones o viajes de negocios, ya que nos permite estar al tanto de lo que sucede en el hogar incluso cuando estamos lejos. Sin embargo, el beneficio más grande del internet en el hogar es lograr la interconexión de diversos aparatos, algo que se encuentra en el mercado de manera local.

De esta manera el internet en el hogar ha renovado la forma en la que protegemos nuestras viviendas. Generando nuevas herramientas y posibilidades que nos permiten proteger de mejor forma nuestros hogares. Sin duda, algo que con el tiempo pasará de ser una opción a una necesidad.